



VERS UNE MÉDECINE DU FUTUR

Entre médecine conventionnelle et médecines alternatives

En Psychonomie, la Symbionie® est une pratique de santé innovante, fonctionnelle, complémentaire et intégrative.

La Symbionie® se pratique suivant une méthode de soin manuelle douce qui, sans manipulation ni massage, considère l'être humain dans sa globalité physique, psychique et émotionnelle.

Sans se substituer à un suivi médical, la Symbionie® contribue à rétablir et conserver l'harmonie et l'équilibre du corps.

Elle permet au corps de retrouver ses capacités d'auto-guérison qui auraient pu être perdues ou bloquées lors d'un traumatisme. Elle est indiquée pour des souffrances d'ordres physique, métabolique ou émotionnel.

Sans aucun matériel ou produit particulier c'est une pratique douce, non invasive, que le praticien adapte aux postures possibles pour l'intéressé.

La Psychonomie une discipline scientifique concernant l'étude des phénomènes de conscience, notamment ceux qui donnent au vivant une autonomie d'expression à la fois physique, psychique, émotionnelle, cognitive et sociale.

Le centre propose également un cursus découverte ouvert à tous. Il est une sorte de « conduite accompagnée » qui permet de prendre conscience de nos possibilités à pouvoir détecter un éventuel dysfonctionnement affectant la santé d'une autre personne et le cas échéant à pouvoir restaurer de façon optimale le fonctionnement concerné.

Aider l'autre à retrouver la santé, n'est-ce pas partager le bonheur d'être soi-même en bonne santé ?

Alors pourquoi ne pas venir Découvrir la Psychonomie et la pratique de la Symbionie dans un parcours « découverte » ?

La Symbionie a été créé par M. Claude-Yves PELSUY praticien de santé en Psychonomie, Ostéopathe, Heilpraktiker, formé à la Microkinésithérapie, à l'Homéopathie Uniciste, à la Sinobiologie (M.T.C)

<https://www.psychonomie.org/>
+33 6 07 01 92 47 / cesp@psychonomie.org